

Mediation komponieren

Veröffentlicht 14.02.2017 21:55

Wer die Mediation wie die Integrierte Mediation als einen rhythmischen Prozess beschreibt, kommt schnell auf die Frage, wie sich dieser Rythmus ausdrücken lässt. Beschreiben lässt er sich anhand der Phasen und dem mit jeder Phase ausgelösten Spannungswechsel. Wenn schon vom Rhythmus die Rede ist, dann ist die Assoziation Musik nicht weit entfernt. Das ist

The post Mediation komponieren appeared first on integrierte MEDIATION.

Wer die Mediation wie die Integrierte Mediation als einen rhythmischen Prozess beschreibt, kommt schnell auf die Frage, wie sich dieser Rythmus ausdrücken lässt. Beschreiben lässt er sich anhand der Phasen und dem mit jeder Phase ausgelösten Spannungswechsel. Wenn schon vom Rhythmus die Rede ist, dann ist die Assoziation Musik nicht weit entfernt. Das ist

The post

<http://www.in-mediation.eu/mediationshymne>; Mediation komponieren  
appeared first on <http://www.in-mediation.eu>; integrierte MEDIATION.